

TENNIS ■ Création d'un nouveau site web, nouveau logo, nouvelles tenues et désir d'étoffer sa relève pour son 35^e anniversaire: le club champagnoux bouge pour assurer son avenir.

Il y a les moyens et grands clubs du Nord vaudois, avec plusieurs surfaces de jeu extérieures, parfois intérieures, des équipes d'inter-clubs et un goût affiché pour la compétition. Et il y aussi les tout petits clubs de «tennis loisir», comme le TC Champagne et son court unique. Le genre de club qui permet d'élargir cette fameuse base, si importante pour qu'une discipline se développe, perdure.

Fondé en 1983, le club champagnoux a connu de belles années et d'autres plus difficiles, mais les a toutes surmontées bien que, périodiquement, il ait besoin d'un petit coup collier. «On sent actuellement un petit essoufflement du côté de nos juniors», reconnaît le président Serge Pittet, qui ne manque pas d'idées pour redynamiser le secteur formation.

Une offre au goût du jour

Cette année, pour ses 35 ans, le TCC s'offre un nouveau logo, résultat d'un concours auquel ont participé une trentaine d'élèves du Centre professionnel du Nord vaudois de Sainte-Croix, où Serge Pittet est enseignant. Par ailleurs, le site Internet du club a été remis au goût du jour, avec



Le trésorier Christophe Allenbach (à g.) et le président Serge Pittet se plient en quatre pour redonner une seconde jeunesse au Tennis club de Champagne.

Michel Duperré

la possibilité de réserver le court en ligne et de s'inscrire aux cours juniors. Enfin, des t-shirts, polos et casquettes aux couleurs du club ont été commandés et seront proposés à la vente. De quoi lancer une nouvelle dynamique.

Quand le président actuel a repris les rênes du club, en 2006, celui-ci sortait d'une période difficile et ne comptait plus qu'une vingtaine de

membres. L'année suivante, le TC Champagne lançait des cours juniors avec des moniteurs certifiés Jeunesse et Sport; en 2010, la vieille surface en tartan a laissé place à un gazon synthétique bien plus agréable à fouler; en 2015, le club a fêté son 30^e anniversaire en organisant une mémorable journée Kids Tennis. Des événements qui, entre autres actions, ont per-

mis de remonter la pente ou de garder le cap. Ainsi, ces cinq dernières années, le TCC a pu table sur une moyenne d'un peu plus de 70 joueurs.

Stages juniors cet été

De quoi envisager l'avenir avec optimisme, même si le club aimerait bien augmenter le nombre d'enfants à prendre part aux cours hebdomadaires (il en existe aussi destinés aux adultes; il n'est pas nécessaire

d'être membre du club pour en prendre). Pour cela, il mise notamment sur ses stages estivaux, prévus durant les vacances scolaires. Le premier aura lieu la semaine du 9 au 13 juillet, le second du 13 au 17 août. Les intéressés trouveront tous les renseignements utiles et pourront s'inscrire sur le site Internet www.tc-champagne.ch.

Au rayon des activités, le TCC organise aussi des tournois d'ouverture et de clôture, chaque saison, ainsi que le tournoi de poule, qui offre aux membres du club la possibilité de s'affronter les uns les autres. Des rencontres qui permettent de perpétuer l'esprit familial cher au club.

«Nous promovons le tennis loisir, pour celles et ceux qui ne veulent pas entrer dans la compétition des inter-clubs», affirme Serge Pittet. C'est une des raisons pour lesquelles – en plus du fait que le terrain n'est pas suroccupé – la création d'un deuxième court n'est pas envisagée. Il n'empêche que le président aimerait bien atteindre un jour les 100 membres, tout en conservant cette atmosphère qui fait la particularité du TC Champagne.

MANUEL GREMION ■